PERIÓDICO

PRENSA

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



OPINIÓN







## Valle de México / La lucha por el SMSEM

Frente al forcejeo por la lucha de la dirigencia del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México, cuyo cambio se conocerá tras las elecciones de octubre próximo, el actual líder del magisterio mexiquense, Marco Aurelio Carbajal Leyva, asegura que el eje rector de su administración ha sido la defensa laboral, económica, profesional y de seguridad social para los más de 105 mil profesores mexiquenses agremiados.

La pugna por la dirigencia tiene también a representantes del otro bando que advierten la imperiosa necesidad de mejorar la operación del sindicato y de atender las demandas que desde su perspectiva han quedado pendientes. El reto que enfrenta la organización magisterial es mantener el activismo democrático, una de las características que tiene a su favor Carbajal Leyva, junto con las diferentes reformas que se han instrumentado durante su gestión, como la actualización estatutaria y reglamentaria, además del rubro de sueldos y prestaciones para los mentores y la atención en servicios de salud.

El Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México tiene una estructura consolidada, moldeada a través de los años y que se cimienta en parámetros institucionales, por lo que resultará complicado para los detractores de Marco Aurelio desplazar la organización y la fuerza vigentes en las entrañas del sindicato.

El bloque contrario apuesta a los nuevos aires de un gobierno diferente, pero en teoría no tendría que influir la administración estatal al ser el sindicato un ente autónomo, aunque en la realidad todo puede pasar. La continuidad de las decisiones impulsadas por la actual dirigencia del magisterio tiene en su estructura histórica el mayor peso y Marco Aurelio Carbajal Leyva no está dispuesto a que haya desde su punto de vista presuntos retrocesos porque al final, en el fondo, los más perjudicados serían los más de 105 mil maestros mexiquenses, quienes representan una de las matrículas más abultadas de todas las entidades del país.

**PERIÓDICO** 

LA PRENSA

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



OPINIÓN





## A RENGLÓN SEGUIDO

A QUIEN parece que le están barriendo la alfombra de salida es al titular de Movilidad del Estado de México, Daniel Sibaja González. Un grupo representativo de dirigentes del sector pidió a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez que destituya al funcionario porque, dicen, además de grosero y prepotente sólo ha generado problemas y estancamientos contra el sector, uno de los más importantes en la entidad.

El grave problema para Sibaja González es que los dirigentes están apoyados desde adentro de la administración mexiquense, con lo que la gobernadora tiene en las entrañas de su gabinete un pleitazo entre funcionarios... ANTE la crisis con la que arrancó la Cámara de Diputados federal por la reforma judicial, con decisiones unilaterales por parte de Ricardo Monreal, dirigente de la bancada morenistas, para sesionar en una sede diferente al recinto de San Lázaro por las manifestaciones sociales, el panista mexiquense, Enrique Vargas del Villar, anunció que se integrará a la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, desde dónde aseguró que trabajará para defender a México de reformas regresivas.

Vamos a ver si tales palabras no se las lleva el viento... LUEGO del porrazo anunciado por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México con la detención de cuatro jefes policiacos municipales, acusados supuestamente de estar al servicio del crimen organizado, queda la duda de si los presidentes municipales sabían de esta situación. Los directores de seguridad pública realizan actividades con pleno conocimiento de los alcaldes, pero igual y el asunto sólo reventará por lo más delgado del hilo.

El tema de fondo, negado muchas veces por el gobierno anterior, lo mismo que el actual, es que el territorio estatal está controlado por células delictivas, por lo que los habitantes están a merced de grupos criminales, manteniendo el Estado de México como una de las entidades más peligrosas y violentas.